

Acerca de tratar a la gente y SS que se unen al foro

Sumo Sacerdote HC 666

[Noviembre 5, 2018](#)

A menudo hay pocas personas aquí que son siempre útiles, positivas, correctivas cuando es necesario, y un faro de luz para los demás. Eso es estupendo. Han encontrado el equilibrio para ayudar a los demás de forma equilibrada. Los Demonios aprecian mucho este comportamiento y este enfoque.

Inspira a la gente a abrirse, unirse, sentirse seguros y bienvenidos, etc.

Desafortunadamente tenemos una parte de judíos, tóxicos [minoría en huelga afortunadamente], y otros aquí también, que perciben que esta postura es realmente genial y les hace parecer inteligentes. Sin embargo, la eliminación de la basura puede ser necesaria o un foro como este no sobrevivirá, y seremos invadidos por los juegos del enemigo.

La definición, sin embargo, cuando lo anterior es el caso y por lo tanto la aplicación es necesaria, tiene que ser cuidadosa y relacionada con el caso. Muchas veces sólo muestra que uno no puede manejar sus propias emociones o es completamente desconsiderado con otras personas, en lugar de ser una ofensa real o un intento de chantaje. Hay que tener cuidado.

La toxicidad en si misma, no es un «pecado» total, pero es algo que uno tiene que trabajar eventualmente sanando el alma. Porque la toxicidad se propaga como una plaga, y las plagas pueden ser bastante costosas. Mucha gente no lo hace y esto significa que otros tienen que sobrecompensar para recoger los resultados de sus problemas.

Si uno no lo consigue, entonces otros tendrán que limpiar esto al estilo purgatorio, o seguirá extendiéndose.

En el peor de los casos, estas personas tienen que ser apartadas y aisladas del grupo como último recurso, para evitar que el daño se extienda a los demás. Pero esto no es deseable. Las únicas personas que realmente los Dioses quieren fuera de aquí son los judíos y los de más abajo. Nadie más.

En cuanto a la gente que se une a este foro, hay diferentes tipos de personas para ayudarte y responderte de diferentes maneras. No te preocupes. Las respuestas llegarán. Para eso está este lugar.

Toma las respuestas de quienes te las dan como mejor las entiendas, y sigue adelante. Uno está aquí principalmente para avanzar, no para hacer a todo el mundo su amigo.

Nuestro mundo promueve la debilidad, la falta de toda objetividad, y una completa montaña rusa de mierda emocional sobre casi cualquier cosa. No todo el mundo trabaja de esta manera. Ni siquiera todo el mundo puede beneficiarse de este enfoque, aunque se sienta «genial».

También estamos bajo una gran amenaza a la Libertad de Expresión en este momento, alegando falsamente que esto daña a la gente «Emocionalmente». Esto es sólo una fachada para eliminar la Libertad de Expresión.

La Libertad de Expresión, si la gente lo quiere, también podría ser utilizada para tratar a las personas de una manera más amable. Uno tiene que aprender a crecer en un ambiente de libertad, donde la libertad de otros puede ser usada contra ellos, porque esto es un verdadero reflejo de la realidad.

Esta es también la razón por la que Satanás le da a la gente poder espiritual y entendimiento. Porque no importa que leyes se pongan, y no importa que, la vida puede ser cruel y otros pueden ser dañinos para alguien.

Mientras tanto lo anterior es solo una fachada para el mundo, es decir, que lo anterior es totalmente inútil. Detrás del falso e ineficaz humanismo, tenemos en realidad una forma muy malvada y psicopática de este mundo.

Un ejemplo aquí es, que cuando la Libertad de Expresión sea borrada para «proteger los sentimientos de los débiles», eventualmente, los sentimientos de todos serán atados eternamente, con la gente siendo incapaz de hablar o ser agresiva. Entonces, la humanidad sufrirá una completa falta de expresión, y se marchitará emocionalmente.

La «Libertad de Expresión» también ha sido utilizada por el enemigo como excusa para secuestrar, destruir y derribar todas y cada una de las normas y moral de la Civilización Occidental. Ahora que han terminado con esta decadencia, quieren eliminarla.

Nuestra cultura ahora mismo está saturada de niños hombres, gente mentalmente débil y gente llena de expectativas sobre cuántas cosas merecen simplemente por respirar. Este es el modo de vida fácil, exigir cosas a los demás y no hacer nada uno mismo.

Mientras tanto, el reclamo externo a esto es que «Tenemos que ser educados» y se quejarán en tu TV sobre el «Discurso del Odio».

La única manera de garantizar a la gente algo de seguridad en este mundo es la responsabilidad individual, el sentido práctico y la fuerza. Estos foros intentan persistir en un mundo y un entorno totalmente hostiles y hasta

ahora lo estamos consiguiendo. Es como un templo aislado en algún lugar en lo alto de las nubes.

Cuando la gente corre y atraviesa las puertas de este templo, deben ser tratados amablemente por razones obvias.

Satanás no nos dijo en las cosas que dejó para que sigamos, que creará una Utopía en la que nunca más se ofenderá a nadie. Él sólo nos da fuerza para que podamos resistir y persistir, y elevarnos por encima de estos desafíos.

Más bien lo que Satanás construye a través de darnos entendimiento espiritual es un balance de poderes y asuntos para que la gente aprenda, avance y evolucione más allá de este nivel de causar caos sin sentido. Esto lleva tiempo y desarrollo.

Cuando la gente viene por primera vez aquí, están mal guiados, malinterpretan muchas cosas, y las piezas de su propio rompecabezas no han encajado. Esto puede llevar años, como les llevó a muchos aquí. Uno después de un punto puede olvidar o sentir que no puede tolerar más este tipo de cosas.

Sin embargo, esto no es excusa para tratar a otras personas de forma grosera o negativa. En cuanto a los que tienen muchos mensajes aquí, la gente espera algo de ti, como tú esperabas algo de la gente cuando llegaste.

Todo ha ido mejorando constantemente en ese sentido, eso es un hecho. Pero siempre podemos hacerlo mejor.

Aunque al final no coartes tu libertad personal de ser uno mismo, tienes una parte de responsabilidad sobre las cosas que dirás a los demás, y por lo tanto, tienes que empezar a pensar también cómo afectan a otras personas. Especialmente a los que llevan mucho tiempo posteando, a los que ahora no tienen moderador y a los miembros más veteranos.

La mayoría de los miembros regulares y avanzados ya piensan de esta manera, pero algunos necesitan hacer de esto un hábito.

El trato entre seres humanos es una calle de doble sentido. Por lo general, las personas sólo piensan en lo que les afecta a ellas mismas, es decir, en cómo les tratan los demás. Quieren ser como quieran con los demás, y quieren que los demás les traten bien. Esta mentalidad es propia de individuos ya caducados.

Tenemos que tratar esto de la manera más positiva posible cuando se trata de nuestra propia gente aquí.

Los mayores logros de los hombres en la historia vinieron por la utilización de la empatía correcta, hacia lo que necesita crecer, el propio país, raza, historia, enamorándose de un sueño sobre el futuro.

Estos problemas sociales que se presentan en las personas y crean situaciones peligrosas a escala social, surgieron principalmente debido a problemas sexuales y otros problemas de aprecio, daño interior, etc.

Excepto de esto hay una categoría de gente que es completamente mierda y no hay nada que podamos hacer objetivamente. Solo ellos mismos pueden trabajar sobre si mismos.

Ahora bien, no todos los humanos tienen también grandes habilidades sociales. Uno puede ser realmente positivo y tener buenas intenciones, pero estar un poco equivocado en cómo comunica las cosas. Tenemos que ser comprensivos. O al menos intentarlo.

Puede que pienses que alguien viene aquí a trollear, por ejemplo, pero puede que tenga muy pocas habilidades sociales. Es más beneficioso intentar descubrir si tienen un problema describiendo su problema, en lugar de lanzarse a atacarles.

En cuanto a los que no pueden comprender esto, sólo si los Dioses tuvieran vuestra mentalidad, no tendríais Dioses, ya que nadie querría ocuparse de los «menos buenos». ¿Cómo tratan a la gente?

Ahora, con respecto a las personas que se ponen por encima de los intereses de Satanás, es decir, quieres ser basura tóxica para los demás, sin importarte cómo esto podría afectar a los satanistas [un comportamiento común en los judíos], tendrás que ser responsable de cuántas personas pueden salir de este lugar de tus palabras o hechos.

Todos recordamos a uno que fue arrojado a la cuneta de la existencia que junto a otros asuntos, ha tenido broncas con el 97% de todos los miembros legítimos de aquí, llevando a la mitad a un baneo y a la otra mitad a irse, atacándoles y demás. Esta política es contraproducente para todos los implicados.

He visto cultos, individuos, e incluso grupos medianos ser borrados por ser kikes, comportarse de la peor manera, o simplemente violar los intereses de Satanás.

Sé un gilipollas si quieres, pero que esto no le cueste a Satanás nada de sus planes, por favor.

Para los que quieran ser gilipollas a toda costa, pueden hacerlo en su vida personal, experimentando los frutos de este comportamiento y obteniéndolos por su cuenta. Hay gente que quiere ser tóxica para los demás siendo esto parte de una apropiación de su carácter, o para desahogarse en general.

No es la forma más constructiva de hacerlo aquí, contra nuevos satanistas, o lo que sea. En el ejército, este tipo de comportamiento hace que uno sea despojado de sus insignias si se abusa. Aquí no es diferente.

Si el coste de tener a uno de estos cerca tiene un coste severo de atacar a otras personas y costar el futuro de otros satanistas, deberías saberlo, esto es una ofensa.

Al mismo ritmo, bastantes personas, vienen aquí rotas, aisladas, atacadas, confundidas, y albergando en gran medida la mayoría de las mentalidades modernas de hoy en día que hacen que uno realmente se agite al verlas después de avanzar un poco.

El deber de estas personas es empezar a eliminar esta toxicidad y empezar a curarse para elevarse, no quejarse a los pies de los más fuertes y avanzados, y mucho menos atacarlos.

En este caso, los de arriba pueden usar la patada muy fácilmente.

Lo anterior no es más que respeto común hacia arriba y hacia abajo. Si quieres que los de arriba te traten bien a ti, haz tú también un buen trato a los de arriba para que haya una relación de retroalimentación sana.

Incluso si alguien es nuevo y los errores pueden ser excusados, esto no es tu pase libre para también ser ruinoso a este lugar, miembros avanzados, o individuos.

El beneficio de Satanás y el crecimiento de las nuevas personas que trae, es algo de particular interés también para los que ya están aquí.

Si esto no sucede en un Foro, acosadores, depredadores, y otros judíos van a entrar, y arruinar a estos interesados. Los judíos han fingido durante mucho tiempo ser cariñosos, buenos, «amorosos», mientras que no son nada de eso, sino todo lo contrario.

No estamos hablando de que te conviertas en un falso buen Jesús bondadoso para esta gente y te crucifiques en su beneficio, sino simplemente de cortesía normal.

Por último, observo con frecuencia que algunas personas se agitan por cosas dichas por otros miembros. Esto es inevitable. Sin embargo, considere lo que dice el JoS y lo que han dicho los Dioses, en lugar de lo que alguien más ha dicho aquí. Un ejemplo es tu dieta o tu sexualidad. Eso depende de ti.

En una nota final y más personal, todos estos años, he sido frecuentemente confrontado con mucho de lo anterior de otras personas pero también de mi mismo, y el enemigo ha intentado casi cualquier método y cualquier botón que uno pueda presionar en un ser humano para salirse con la suya.

He visto a numerosas personas perderlo todo por estas cosas, porque no estaban prestando mucha atención.

Por nombrar un ejemplo, muchos han sido engañados aquí por tonterías egoístas como que su opinión importa más que la de los Dioses o la realidad real, que «Ellos son Dioses», que de alguna manera son los más importantes o lo que sea, que después de 2 años de súper dedicación ahora están por encima de todos los demás, que «finalmente» es hora de que «Avancen» y dejen a todos los demás atrás, que el «mundo está por debajo de ellos» o lo que sea. Podría escribir una lista de un millón de estas cosas y seguir escribiendo.

Estas falsedades pueden ser creadas por muchos intrincados trabajos de planetas, enemigos o patrones de comportamiento equivocados. Sin embargo, representan falsedades a todos los efectos.

Ya somos la mejor Comunidad Satánica, pero hay infinitas posibilidades de mejora.

Tenemos que hacerlo colectivamente y juntos. Definitivamente podemos hacer esto y mucho más.

Blitzkreig dijo:

Uno de los últimos mensajes de la Suma Sacerdotisa Maxine, hecho unos meses antes de su último mensaje, fue corregir a otro miembro sobre el inicio de un trabajo durante una luna de VoC. Su respuesta fue concisa y sin ningún atisbo de desdén u otra negatividad hacia la persona por confundir un concepto simple. Para mí, esto fue un gran ejemplo de su preocupación por los demás, incluso por los novatos. Podría haberles amonestado o simplemente haberles ignorado, pero decidió no hacerlo.

Si le dices a otra persona aquí que los Dioses te han insultado por algo, los demás saltarían rápidamente y con precisión para informarte de que eso fue un ataque enemigo, no de los Dioses. Así que la mayoría sabe que los seres del más alto nivel de avance espiritual se comportan de cierta manera cuando se trata de corregirnos y guiarnos. Esto debería hacer obvio cuál es el enfoque correcto para tratar con los demás, especialmente con los que están por debajo de ti.

*Aunque sé que la mayoría tiene buenas intenciones a la hora de corregir a los demás, hay que tener cuidado de no ofender ni insultar al dar un consejo. Esto es especialmente importante cuando se trata de una persona nueva para ti. **Si una persona percibe hostilidad hacia ella, reaccionará combatiéndote a ti y a tus argumentos para proteger su ego.** Si actúas como un oponente hacia otra persona, aunque no sea intencionadamente, ésta responderá de forma similar.*

Si quieres que alguien acepte tu consejo, debe verse como algo positivo para él. ¿Por qué iban a aceptar algo que «hiere» su cerebro al leerlo? Un mensaje debe transmitirse de forma agradable en todos los aspectos, tanto gramaticales como sintácticos, pero también emocionales.

***Si un mensaje transmite un tono hostil, aunque sea de forma sutil o inconsciente, será rechazado por el destinatario. En el peor de los casos, hará que la persona rechace por completo JOS.** Este es el caso cuando una persona es atacada por muchos miembros, sin que nadie se*

muestre positivo hacia ella. En este punto, sienten que todo el mundo está en su contra, no sólo unos pocos elegidos.

*Si una persona fuera separada de la JOS, y del satanismo por extensión, esto sería un error garrafal por parte de los responsables. En muchas ocasiones, uno podría simplemente no haber dicho nada. Se pierden miembros por ataques y otras influencias enemigas, pero perder un miembro por nuestra propia mano es fácilmente evitable. **La gente lucha toda su vida para eventualmente llegar a Satanás, así que deberían ser sacados del pozo de mundo payaso y puestos aquí, no pateados en la cabeza mientras suben la escalera.***

En el caso de los «trolls» o los judíos o fedposting: sabed que la mayoría trabajan de forma sutil. Se toman su tiempo y se abren camino. Suelen contar con apoyo profesional y, por tanto, juegan a largo plazo. Puede que sigan un manual, etc.

*Por lo tanto, cuando veas un cartel con un número menor de mensajes, que también está publicando escritos obviamente incorrectos o extraños, es más probable que no estén troleando o fedposting. **Creo que, en realidad, cuanto «peores» son los mensajes, más ayuda necesita la persona.** Sin embargo, todos sabemos lo que esas personas necesitan: puede ser sanación, conexión a tierra o desprenderse de energía/elementos negativos. Lo último que necesitan es que alguien poderoso les dirija su odio.*

*Si alguien aquí piensa que es difícil ayudar a otros que están en situaciones horribles, incluso las creadas por uno mismo, será mejor que se acostumbre ahora mientras pueda. ¿Qué vais a hacer dentro de 5 o 10 años cuando el enjambre normie vuelva a Satán? **La respuesta correcta es apuntarles eficiente y educadamente hacia los pasos, trabajos o meditaciones que necesitan priorizar para arreglarse a sí mismos.***